



PRESSEMITTEILUNG

Förderverein Martinskirche: Wechsel im Vorstand

Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins Evangelische Martinskirche Söhnstetten e.V. standen Neuwahlen im Mittelpunkt der Tagesordnung. Diese waren notwendig geworden, weil die Schriftführerin Anja Denk und die Kassiererin Ruth Gröner aus beruflichen Gründen um Entbindung von ihren Ämtern gebeten hatten.

Söhnstetten, 22. Juni 2016. Die 1. Mitgliederversammlung des Fördervereins Evangelische Martinskirche Söhnstetten e.V. nach der Gründung im vergangenen Jahr fand am 16. Juni 2016 im Gasthaus „Rose“ in Söhnstetten statt. Der 1. Vorsitzende, Walter Starzmann, begrüßte die Mitglieder und freute sich, dass trotz des am gleichen Abend stattfindenden EM-Fußballspiels Deutschland gegen Ukraine knapp die Hälfte aller Mitglieder der Einladung zur Mitgliederversammlung gefolgt sei. In seinem Bericht stellte er fest, dass der Verein in den zurückliegenden Monaten die notwendigen organisatorischen Strukturen geschaffen habe und sich ab jetzt voll und ganz dem satzungsgemäßen Zweck widmen könne. Es folgten die Berichte der Kassiererin und der Kassenprüfer, die von der Versammlung ohne Aussprache und Beanstandungen entgegengenommen wurden.

Nach der Entlastung des Vorstandes unter Leitung von Hans Weiler, standen die Wahlen auf der Tagesordnung. Walter Starzmann bedankte sich bei Anja Denk und Ruth Gröner für die geleistete Arbeit und zeigte Verständnis für ihre Entscheidung, aus dem Vorstand auszuscheiden. Zur Durchführung der Wahlen übergab er die Leitung an Hans Weiler. Dieser erklärte, dass der bisherige 2. Vorsitzende, Claus Schmid, sein Amt zur Verfügung stelle, dafür aber bereit sei, zukünftig die Aufgabe des Kassierers zu übernehmen. Für das Amt des 2. Vorsitzenden werde vom Vorstand Karl Blum vorgeschlagen, der bisher das Amt des 1. Beisitzers innehatte. Die Mitglieder folgten dem Vorschlag des Vorstandes und wählten jeweils einstimmig Karl Blum zum 2. Vorsitzenden und Claus Schmid zum neuen Kassierer. Neu und ebenfalls einstimmig in den Vorstand gewählt wurden Ulrich Griasch als Schriftführer und Gemeindepfarrerin Victoria Hornung als 1. Beisitzer. Walter Starzmann dankte Hans Weiler für die zügige Durchführung der Wahlen und freute sich, dass alle Ämter im Vorstand nun wieder besetzt sind.

Unter Tagesordnungspunkt 10 stand die Beratung und Beschlussfassung zur Beitragsordnung. Karl Blum führte aus, dass mit der Beitragsordnung nun die Form und das Verfahren zur Beitragserhebung konkretisiert werden solle, nachdem in der Gründungsversammlung lediglich die Höhe des Beitrages festgelegt worden sei. Der vom Vorstand ausgearbeitete Text der

Beitragsordnung wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen.

Walter Starzmann stellte anschließend die laufenden und geplanten Aktivitäten des Vereines vor. So soll unter anderem am bundesweit stattfindenden Tag des offenen Denkmals am 11. September 2016 ein besonderer Gottesdienst gestaltet werden mit anschließenden Kirchenführungen. Der Tag solle außerdem mit einem kleinen Fest mit Bewirtung rund um die Martinskirche umrahmt werden. In Planung sei ebenfalls ein Vortragsabend zum Namensgeber der Martinskirche, Martin von Tours und eine Führung im Steinheimer Heimatmuseum, in dem die alte mechanische Turmuhr der Martinskirche zu besichtigen sei.

Im Anschluß stellte Karl Blum das Projekt „Westtor“ vor. Auf Initiative des Vorstandes solle das Westtor der Martinskirche renoviert und als behindertengerechter Zugang ausgebaut und attraktiver werden. Die Abstimmung mit dem Denkmalamt sei erfolgt und der Kirchengemeinderat habe bereits grünes Licht gegeben. Der Vorstand schlage vor, für dieses Projekt Spenden zu sammeln und nach Möglichkeit ganz zu finanzieren. Mit einem Kostenrahmen von etwa 10000 Euro sei zu rechnen. Da laut Satzung die Mitgliederversammlung über die Verwendung der Fördermittel entscheide, bitte der Vorstand vorab um Zustimmung zur Förderung dieses Projektes. Dies wurde mit einer Stimmenthaltung so beschlossen.

Nachdem unter dem Punkt Verschiedenes keine weiteren Anträge vorlagen, schloss Walter Starzmann den offiziellen Teil der Versammlung und bedankte sich nochmals für die Teilnahme und die zügige Durchführung.

Zahl der Anschläge (inkl. Leerzeichen): 4203

Weitere Informationen

FÖRDERVEREIN EVANGELISCHE MARTINSKIRCHE SÖHNSTETTEN E.V.

Kirchstraße 27, 89555 Steinheim-Söhnstetten

1. Vorsitzender: Walter Starzmann, Tel. 07323 920844

Internet: www.martinskirche-erhalten.org

E-Mail: info@martinskirche-erhalten.org